

ORGANIZACIONES SOLIDARIAS SE UNEN AL GOBIERNO NACIONAL Y SUMAN ESFUERZOS PARA LA RECONSTRUCCIÓN DEL ARCHIPIÉLAGO DE SAN ANDRÉS, PROVIDENCIA Y SANTA CATALINA

- *Ministerio de Educación y con el apoyo de la ONG Save the Children Colombia entregó 252 kits educativos, 10 kits para docentes y dos carpas para espacios amigables al archipiélago.*
- *La ONG Antioquia Presente se suma a la reconstrucción de Providencia bajo el componente de restablecimiento de condiciones de vida de comunidades impactadas por el huracán Iota.*
- *Isleños y raizales de Providencia que aún no estén en el Registro Único de Damnificados (RUD) podrán hacerlo a través de la Alcaldía municipal.*
- *La UNGRD a la fecha ha entregado 3.442 kits de alimentos, 716 kits de cocina, 3.198 kits de aseo, 1.031 colchonetas, 755 paneles solares, 2.213 carpas, 1.998 toldillos, 1.480 frazadas, 70 metros de plástico y 1.059.660 litros de agua.*



Archipiélago de San Andrés, Providencia y Santa Catalina, 9 de diciembre de 2020 (@UNGRD). La Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, bajo la dirección de Eduardo José González Angulo, y como entidad coordinadora del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres continua de manera permanente su actividad en la reconstrucción del Archipiélago de San Andrés, Providencia y Santa Catalina, y aún esfuerzos con entidades locales, regionales, departamentales y organizaciones solidarias para dar una mayor y mejor respuesta en esta zona del país.

El Ministerio de Educación y en articulación con la ONG Save the Children Colombia realizó una primera entrega de 252 kits educativos, 10 kits para docentes y dos carpas para espacios amigables al archipiélago de San Andrés, providencia y Santa Catalina, afectado luego del paso del huracán Iota.

“Save The Children llega a Providencia como respuesta humanitaria tras paso del Huracán Iota en el archipiélago. Vamos a trabajar bajo el componente de educación dirigido al grupo de docentes, en todo lo relacionado con el trabajo psicosocial y utilizando una estrategia metodología y didáctica con este grupo poblacional. El plan de trabajo está, por el momento, para ejecutar en 23 días en la isla. Realizaremos un proceso de identificación de necesidades de la comunidad para determinar en qué otros componentes que maneja Save the Children podemos intervenir; ayuda en emergencia, enfoque de género, salud, protección, gobernanza de los derechos de la niñez, reducción de la pobreza, participación, incidencia política y salvaguarda”, Rosario Constain, profesional de esta organización.

Por su parte, la ONG Antioquia Presente que tiene como misión estructurar y ejecutar proyectos de restablecimiento de condiciones de vida de comunidades impactadas por desastres naturales, cambio climático y obras de desarrollo en Colombia y América Latina, promoviendo la solidaridad y la consolidación de alianzas público-privadas, se articula con la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres para sumar esfuerzos es la reconstrucción del Archipiélago.

“Antioquia Presente se está articulando con el Gobierno nacional, departamental y local, entendiendo que son quienes están liderando la estrategia en la reconstrucción de esta zona del país. Hacemos la reconstrucción con un enfoque basados en las comunidades; caracterizando a cada familia y a cada persona, y a partir de esto se plantea un proceso de reconstrucción que es participativo e integral. Con la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres siempre hemos estado trabajando en las diferentes emergencias que se han presentado en el país. Hoy estamos en el archipiélago buscando sumar esfuerzos al trabajo que está realizando el Gobierno Nacional”, Nicolas Ordoñez, director de Antioquia Presente.

A la fecha el Sistema Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres (SNGRD) está presente en San Andrés con un grupo de profesionales de 1.459 personas y en Providencia con 1.171, quienes día a día trabajan en la reconstrucción del Archipiélago

desde diferentes áreas de intervención: agua y saneamiento básico, EDAN, RUD, telecomunicaciones, infraestructura, limpieza de la isla y reconexión de servicios básicos.

La Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres (UNGRD) a la fecha ha entregado la siguiente Asistencia Humanitaria de Emergencia (AHE) a las familias damnificadas de Providencia; 3.442 kits de alimentos, 716 kits de cocina, 3.198 kits de aseo, 1.031 colchonetas, 755 paneles solares, 2.213 carpas, 1.998 toldillos, 1.480 frazadas, 70 metros de plástico y 1.059.660 litros de agua.

"Gracias al Gobierno Nacional por entregarnos los plásticos para nuestros techos. Esto a ayudado a subsanar el problema de las goteras. Ya no se entra el agua cuando llueve. Ahora estamos viviendo más tranquilos", Valery García, habitante del sector de Casa Baja en Providencia.

Registro Único de Damnificados

La Alcaldía municipal de Providencia adecuó un espacio para que los isleños y raizales se acerquen y realicen el respectivo trámite para ser incluidos en el Registro Único de Damnificados (RUD), herramienta que tiene como objetivo identificar y caracterizar a las personas naturales o jurídicas damnificadas por el paso del huracán Iota, lo cual permitirá determinar la magnitud de las afectaciones ocurridas en la isla de Providencia.

A partir de hoy, 9 de diciembre y hasta el viernes, 11 de diciembre la Alcaldía estará ubicada en el parqueadero del aeropuerto atendiendo en los siguientes horarios:

- Miércoles y jueves de 9:00 a. m. - 6:00 p. m.
- Viernes se 9:00 a. m. - 11:00 a. m.

Es importante de las personas lleven su documento de identificación.

Para las personas que no están en la isla se podrán comunicar en los mismos horarios a las siguientes líneas de atención: 3212836810 - 310 8880378

A las familias de Santa Catalina un grupo de profesionales estarán visitando sus casas elaborando el levantamiento de datos para el RUD.